



Police locale

Porrentruy, le 18 décembre 2025

## Communiqué de presse

### Ouverture du carrefour de la route de Bressaucourt

**Comme prévu, les travaux d'aménagement en vue de l'ouverture au trafic du carrefour de Bressaucourt seront terminés avant les fêtes. La signalisation et le marquage au sol ont été finalisés. Pour rappel, la vitesse de circulation sera abaissée de 80 km/h à 60 km/h sur la route cantonale afin de garantir la sécurité du tronçon.**

Cet aménagement est lié à la fin des travaux de viabilisation et d'aménagement du parking de la zone de sport et loisirs du Banné. Ces nouvelles installations engendreront un trafic supplémentaire que la Municipalité ne souhaite pas faire transiter par la ville. L'objectif de cette ouverture est donc de capter une bonne partie du trafic du site du Banné et de la zone d'habitation de l'Oiselier via la jonction de Porrentruy-Ouest. Un trottoir a également été aménagé en continuité de l'ancienne route de Bressaucourt menant quasiment jusqu'à l'intersection et permettant ainsi aux piétons de rejoindre, en toute sécurité, le chemin débouchant sur les étangs du Dinosaur.

Concrètement, les véhicules sortant de la Ville de Porrentruy auront le libre choix de prendre la direction de la jonction d'autoroute « Porrentruy-Ouest » ou du « rond-point du Dinosaur » entre Porrentruy et Courtedoux. A l'inverse, seuls les véhicules venant de la jonction d'autoroute « Porrentruy-Ouest » pourront s'engager sur le carrefour de la route de Bressaucourt.